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娘はいつもビクトリーから帰ってきたら、「あー
楽しかった」と言います。楽しく勉強ができて
いるみたいで、ビクトリー学院に
通ってよかったと思っています。
成績もまったく心配のない評価が
もらえています。

将来中学受験を考えているので、
いろいろな分野の先取り学習を
してもらえるのがありがたいです。
子どもは先生がおもしろいと言っ
て喜んで通っています。

学校で分からないことがあれば、納得いくまで
教えていただけるので、いつも理解して帰って
きています。親としては助かります。
学校でテストがあることを伝えると、確認テス
トをしてもらえると子どもが話してくれます。
個別でしっかりと見てもらえているので、本当
に嬉しいです。
子どもの苦手な分野のことをす
ぐに相談でき、アドバイスをい
ただけるので親としても安心し
ています。

うちの子に合った方法で個別に対応してくれると
ころが良いです。最初、兄は勉強が心配な部分も
ありましたが、先取り学習に加えて、習った単元
の復習もしてくれるおかげで、普段の学校の授業
も困ることなく学習できるようになりました。こ
の前受けた学力テストの算数で満点を取ることが
できて、親もびっくりしています。最近ではしっ
かり考えることができるようになり、勉強への意
欲もどんどん向上しています。春から小学生にな
る妹も習っていますが、パズルやタブレットなど
の豊富な教材で楽しく学んでいます。

　わが子たちがビクトリー学院に通い始めて感じ
　たこと
・進学塾とは違って個々の能力に合わせた授業を
   してもらえることが有り難い。
・先生にほめてもらうことで自信を持ち始め、
   勉強に対する苦手意識を、少しずつ取り除くこと
　ができている。
・テストや模試の点数だけで成績を競い合わず
   基礎をしっかりと学べる所が良いと思う。
・1人 1人の生徒に寄り添って指導をしてもらえ
  る所が魅力的。

テストや模試に慣れることも必要ですが、誰かと
競い合って勉強するのではなく
マイペースでも良いから自分の
苦手を克復できる塾を探してい
たので、ビクトリー学院へ通わ
せて本当に良かったです。

今塾に通ってくれている小学生の保護者に

感想文を書いてもらいました。

勉強が得意でも好きでもないわが子たちにとって
塾へ通うことはハードルが高いです。イヤイヤ通
うことは避けたいと考えていました。そのため、
子どものレベルに合わせた勉強法を模索し、基礎
をしっかり学べるビクトリー学院を選びました。
わが子たちには合っていると思っています。

年中さんからずっとビクトリーに通っているお
かげで、勉強に関して今まで一度も心配したこ
とがありません。学校の先生にもいつもほめて
いただいて、この前の面談の時も、算数の問題
を解く際の視点がいいとずいぶんほめていただ
きました。今の勉強に余裕があるからと、応用
問題はもちろん、いろんなことに興味がもてる
ような先取り学習をしてくれているので、子ど
もは自然と様々な知識を身につけて理解力を増
しているようです。本人は家ではたいして勉強
することなく、好きなこ
とをしながら毎日を楽し
く過ごしています。


